

Calvo, Ábalos, Robles y Borrell, figuras clave del nuevo Gobierno

La exministra de Zapatero, vicepresidenta única y titular de Igualdad
El PP se vengará del PNV en el trámite de los Presupuestos del Senado

A. DÍEZ / E. G. DE BLAS
M. ALBEROLA / J. J. MATEO, Madrid
El presidente del Gobierno, Pedro Sánchez, envió ayer un mensaje al independentismo catalán al proponer el Ministerio de Exteriores a Josep Borrell, una de las figuras que más se ha significado contra el *procés*. Otra pieza clave del nuevo Gabinete será

Carmen Calvo, que ocupará la vicepresidencia única y, en un guiño al feminismo, la cartera de Igualdad. Además, José Luis Ábalos y Margarita Robles, dos políticos que forman parte del círculo de máxima confianza de

Sánchez, formarán, con toda seguridad, parte de su Gobierno. También se perfilan como ministros Meritxell Batet, Rafael Ben-go, Pilar Cancela y Teresa Ribera. El número de ministerios aumentará previsiblemente de 13

a 15, con la recuperación de Cultura y de Medio Ambiente.

El PP buscará la revancha contra el PNV tras su apoyo a la moción de censura. Los populares presentarán enmiendas a sus propias cuentas en el Senado, lo que obligará a acuerdos muy complicados para aprobarlos en el Congreso. PÁGINAS 16 A 20

Cambio de carteras en la cárcel de Estremera P22



El presidente del Gobierno Pedro Sánchez sale a recibir al presidente de Ucrania, Petro Poroshenko, en La Moncloa. / SAMUEL SÁNCHEZ

El trumpismo llega a Europa para apoyar a ultras y populistas

El ideólogo de la Casa Blanca ayudó a forjar el nuevo Gobierno italiano

ANA CARBAJOSA, Berlín
El hombre fuerte de Trump en Europa —Richard Grenell, nuevo embajador de EE UU en Berlín— es un representante del universo trumpiano que quiere respaldar la marea ultra y populista de derechas en el continente. La alianza transatlántica *antiestablishment* que pretende cuenta con un aliado de excepción. Steve Bannon, el ideólogo de la Casa Blanca caído en desgracia, presume de haber aconsejado el pacto de la Liga y 5 Estrellas en Italia. “Pronto habrá una confederación de Estados libres, no esta UE”, ha declarado a *La Repubblica*. PÁGINA 4

PETRÓ POROSHENKO

Presidente de Ucrania

“Cataluña y Ucrania sufren las noticias falsas de Rusia”

DAVID ALANDETE, Madrid
El presidente de Ucrania, Petró Poroshenko, se convirtió ayer en el primer líder extranjero en ser recibido por Pedro Sánchez en La Moncloa. Poroshenko afirma que Europa mantendrá las sanciones a Moscú y que tanto su país como Cataluña han sufrido la ofensiva rusa de noticias falsas. PÁGINA 3

ADEMÁS



Decenas de muertos en Guatemala tras la erupción de un volcán

La violenta explosión del volcán de Fuego causa al menos 62 muertos y un gran número de desaparecidos. P6

Rajoy se despide con récord de creación de empleo P39

La lacra de abusos sexuales a las temporeras de Huelva P26

Nuevos hallazgos revelan el esplendor de Tartesos P29

La justicia da la razón a un repartidor de Deliveroo y protege a los taxistas ante Uber

Dos sentencias contra la nueva economía

REYES RINCÓN / RAMÓN MUÑOZ
MANUEL V. GÓMEZ, Madrid
Dos sentencias dictadas ayer en España supusieron un duro revés para las empresas de la llamada nueva economía. El Supremo avaló las restricciones impuestas por el Gobierno para que haya una sola licencia VTC —las que usan compañías como Uber y Ca-

bify— por cada 30 de taxi. En Valencia, una juez dio la razón a un trabajador despedido por la empresa de comida a domicilio Deliveroo. El fallo establece que el repartidor no es un autónomo sino un asalariado, ya que su labor “presenta rasgos que solo son concebibles en el trabajo dependiente y por cuenta ajena”. PÁGINA 40

idealista
como en casa,
nada